

Gemeindenachrichten Mittwoch, 21. Oktober 2020

Erstellung Turnhallenstrasse / Baustart

Die Bauarbeiten für die Erstellung der Turnhallenstrasse werden am Montag, 26. Oktober 2020, in Angriff genommen. Die voraussichtliche Bauzeit beträgt ca. 7 Monate.

Während den Bauarbeiten ist die Turnhallenstrasse für Fahrzeuge wie auch Fussgänger gesperrt. Eine Umleitung wird signalisiert. Anwohner des Gebietes Hasli benutzen für die Zu- und Wegfahrt zu ihrer Liegenschaft den Hasliweg oder die Webergasse.

Die Anwohner der Turnhallenstrasse wurden direkt vom Ingenieurbüro KSL Ingenieure AG detailliert informiert.

Gemeinderat

Schulweg Schulhaus-Mehrzweckhalle

Während der Erstellung der Turnhallenstrasse kann diese auch durch Fussgänger nicht benutzt werden. Der offizielle Schulweg zwischen dem Schulhaus und der Mehrzweckhalle (Turnhalle) wird während der Bauphase der Kantonsstrasse entlang via Fusswegverbindung (Liegenschaft Hohler Guido & Doris) zum Hasliweg geleitet.

Gemeinderat

Gemeindeverwaltung

Der Bundesrat hat die Massnahmen im Kampf gegen eine weitere Ausbreitung des Coronavirus verschärft. Neu gilt u.a. in öffentlich zugänglichen Räumen eine Maskenpflicht.

Die Gemeindeverwaltung ist weiterhin während den ordentlichen Schalteröffnungszeiten besetzt. Wir bitten die Bevölkerung jedoch, nur in Fällen, welche die persönliche Anwesenheit zwingend erfordern, in die Gemeindeverwaltung zu kommen. Viele Fragen können auch telefonisch beantwortet werden. Wir danken Ihnen für das Verständnis.

Gemeindeverwaltung

Notfalltreffpunkt Schupfart

Der Kanton hat in den letzten Tagen über die neu lancierten Notfalltreffpunkte informiert. In der Gemeinde Schupfart befindet sich der Notfalltreffpunkt bei der Mehrzweckhalle. Jeder Haushalt erhält in diesen Tagen eine Broschüre zu den Notfalltreffpunkten. Diese sollte studiert und zugänglich aufbewahrt werden. Mehr Informationen finden Sie unter www.notfalltreffpunkte.ch.

Gemeinderat

Gemeindeversammlung / Informationsveranstaltung

Am 20. November 2020 finden die Ortsbürgergemeinde- und Einwohnergemeindeversammlungen statt. Wegen des Ausfalls der Sommergemeindeversammlungen erwartet die Stimmbürger/innen eine vielfältige, aber reich befrachtete Traktandenliste.

Gerne informieren wir Sie bereits im Vorfeld über die verschiedenen Themen und beantworten Ihre Fragen. Die Informationsveranstaltung wird am Montag, 9. November 2020, 20.00 Uhr in der Mehrzweckhalle unter Einhaltung der Corona-Vorgaben durchgeführt. Wir freuen uns auf viele interessierte Teilnehmer.

Gemeinderat

Redaktionsschluss Lindenblatt

Der Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe des Lindenblatts ist am Freitag, 13. November 2020. Die Beiträge können an gemeindekanzlei@schupfart.ch gemailt werden. Wir freuen uns auf interessante Eingaben.

Gemeindekanzlei

Asylbewerber-Familie

Mitte Oktober ist eine fünfköpfige Asylbewerberfamilie zugezogen. Sie wohnt an der Obermumpferstrasse 80 und wird von der Firma Convalere betreut.

Gemeinderat

Infoveranstaltung «Wärmeverbund Dorfmitte»

Die Öl-Heizung des Gemeindehauses/Schulhauses Schupfart ist in die Jahre gekommen und ausgestiegen. Die Gemeinde muss somit eine Ersatzlösung finden.

Die Möglichkeit, die Heiz-/Energiethematik etwas grösser anzudenken, drängt sich aus diesen Gründen auf. Die neu gegründete Energiekommission hat mit diversen weiteren Grundstückseigentümern in der Dorfmitte von Schupfart Kontakt aufgenommen. Erfreulicherweise fand das Vorhaben der Gründung eines Wärmeverbundes regen Zuspruch.

Nach sorgfältiger Prüfung verschiedener Offerten von Betreibern wurde der AEW Energie AG der Zuschlag erteilt. Sie wird das Projekt als Contractor (Auftragnehmerin) weiterverfolgen.

Wir laden Sie ein, sich am Freitag, 30. Oktober, um 19.00 Uhr in der Mehrzweckhalle Schupfart über das geplante Projekt zu informieren und freuen uns auf eine angeregte Diskussion.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 19. Oktober 2020 / rk